



**Nombre de alumnos: Emma Yareni
Montejo García.**

**Nombre del profesor: Rosario Cruz
Sánchez.**

**Nombre del trabajo: determinación
social de la salud.**

Materia: submódulo II.

Grado: 3er semestre.

Grupo: "U"

Introducción...

Los determinantes sociales de la salud son las condiciones en las que vivimos, aprendemos, trabajamos y jugamos, Su nivel de educación puede tener un efecto sobre qué tan saludable es, la educación le brinda las herramientas que necesita para tomar buenas decisiones respecto de su salud.

Las condiciones en las el ser humano vive es un de los factores mas importantes que de esa manera se determina el estilo de vida y la determinación social de la salud, a diario creemos que la salud es un asunto individual que debemos tener cada individuo que depende del estilo de vida diaria existen muchas circunstancias que influyen a nuestra salud ya que a veces están fuera del control individual, este conjunto de circunstancia conforman los determinantes sociales de la salud , todo influye en nuestra salud desde donde nacemos, como crecemos, vivimos, y trabajamos también es importantes saber cual es el sistema de salud que tenemos y en muchas ocasiones podrá ser también unos de los factores al cual política de nuestro país ya que pues a veces entre países nos damos las ideas del determinado, para saber los tipos de vida o cuantas personas han murto a causa de que y cosas así como para saber los cuidados y precauciones que se deben de tener, ya que cada ser humano tiene distinta forma de vida física ya que es indiscutiblemente de comportamiento que tiene cada persona diferente como en los determinantes social de la salud, las decisiones que tomamos sobre nuestros hábitos fumas, beber alcohol, no practicar ejercicios ya que ese es uno de los factores más problemático en nuestro país ya que eso causa obesidad ya que hay muchas enfermedades causada por la obsesión de peso en las personas, ya que pues son pocas las personas que se alimentan adecuadamente ya que si todas las personas realizáramos una buena alimentación ni generáramos tantas enfermedades que son causada por malos alimentos ingeridos y ya que también podemos evitar enfermedades cardiovasculares, pero ya que debemos tener en cuenta que cada decisión hay un componente social por ejemplo ya que en los últimos años habido tantos consumos de tabaco en la actualidad, ya que pues la población jugo un papel de que el primer cigarro era uno de los que los jóvenes experimentaban de la etapa de la adolescencia a la mayoría de edad ya que pues es un habito nocivo sabemos que es algo que causa enfermedades respiratorias etc....ya que también en los alimentos es uno de las problemáticas en la actualidad por lo más común en donde se contraen enfermedades de bacterias son causada por el agua ya que la sociedad no tenemos esa satisfacción de cuidar el agua ahora pues ya en los ríos se encuentran basuras animales muertos bueno entre muchas cosa mas y es causad por las personas al no tener un buen almacenamiento de la calidad del agua que ingerimos a diario, las enfermedades pueden ser afectadas a diario como lo colectivo, político, la sociedad, ya que debemos tener en cuentas que la salud es un derecho de la humanidad que es fundamental para toda la sociedad humana ya que gozar de una buena salud s importante, ya que podemos tener consecuencias positivas en nuestra vida diaria y negativa en la sociedad de clase social.

Conclusión...

Fue de un gran éxito poder realizar este tipo de trabajo de los factores sociales en la salud ya que pude expresar las problemáticas que se generan actualmente en la sociedad humana ya que unos de los factores mas grave son los cuidados que no realizamos a diario los seres humanos.